

ENERGIE : un réseau d'hydrogène vert en projet pour la vallée de la chimie

La [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) veut relier la vallée de la chimie au sud de Lyon à un réseau européen de pipelines pour l'hydrogène vert et ainsi faire la jonction entre les projets dans le Grand Est et la zone industrielle de Fos-sur-Mer (Bouches-du-Rhône). Une première étape est en cours au sud de Lyon grâce à l'électrolyseur de 20 MW prévu en 2025 par la [COMPAGNIE NATIONALE DU RHONE](#) / T : 04.72.00.69.69 (siège social à Lyon/Rhône) (CNR), concessionnaire unique du Rhône devenu le premier producteur français d'électricité d'origine 100 % renouvelable avec une puissance installée de 4 000 MW, explique Les Echos. www.cnr.tm.fr